
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

多花寮乱 
女子寮通信 2023 

文責 牧野 

Vol． 

 

【学園祭 9/30】 

今年度の学園祭は昭和のレトロな雰囲気を意識して実施されました。学園祭は HRや授業などの団

体企画が中心です。男子寮はうどん屋をやっていましたが、女子寮の模擬店はなし。現在、女子寮は改

築中で、大きなラウンジがない状態ということもありますが、現在の女子生徒の状態も考慮して、出店

しませんでした。あまり無理せずに HR企画や部活動などの活動や 3年生は進路についての取り組み

に集中してもらい、寮では休息してもらうほうがよいと判断しました。結果としては、出店しなくてよか

ったと感じており、余裕を持って取り組めたのではないかと思います。来年度、女子寮として模擬店を出

すかどうかも、その時の状況次第によると考えています。 

【来期…10/25】 

10/25(水)に、ハロウィン企画を予定しています。毎年、仮装をする生徒も少なくありません。仮装を予

定している方は、この一時帰省中にご用意を！ 
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たか りょうらん 
58人の様々な個性が咲き乱れ、 

それを互いに認め合える場に 

しよう。 

第 29回 学園祭 

 

第５期は、トラブルシューティングに終始した期でした。１学期から寮内での迷惑行為が断続的にあり

ました。トイレやゴミ箱の上に気持ちの悪い絵が何度も置かれていたり、トイレの個室の壁に鼻垢は陰

毛が付けられていたり、トイレの手洗い用の液体石鹸が捨てられていたりと、迷惑行為が続いていまし

た。また、同じ時期に、脱衣所にある生徒たちのシャンプー類の一部が捨てられるということも続いてい

ました。トイレも脱衣所も防犯カメラがない場所で、解決するのに時間がかかってしましました。 

トイレでの行為は、やった生徒が判明し、当該生徒が反省の意を示していたことから、寮全体にはそ

の生徒の名前は周知せず、解決したことのみをお伝えしました。その後、脱衣所のシャンプー類を捨て

ていた生徒が判明しました。１０名以上被害者がおり、直接シャンプー類を捨てられてしまった生徒とご

家庭には、ご連絡させていただきました。ただこの間、多くの生徒が不安を感じており、部屋に持ち帰る

など不便な思いをしたことを考えると、寮生全員が被害者だと思っており、いずれ、生徒たちにはきちん

と何らかの説明をする必要があると思っています。現在、加害生徒の指導は検討中のため、指導内容が

決まり次第、ご説明させていただきます。 

上記の行為以外にも、寮内での迷惑行為は存在します。消灯後のスマホ使用の苦情が一番多いでし

ょうか。度重なる苦情があった生徒は、消灯後にスマホを預かるという対応をしました。ただ、苦情を訴

えたくても、訴えたことで気まずくなるのを恐れ、我慢してしまっている生徒もいます。職員としても、指

導ができず、歯がゆい思いです。自分たちで注意がしあえると良いのですが、気まずいという気持ちも

わからないではありません。迷惑行為をしている自覚のある人は、今一度、生活を見直しましょう。 

女子寮の状況について 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

女子寮改修工事と新しい職員について 

【改修工事】 

現在、女子寮は改修工事中です。夏休み中に現在の建物の中で、玄関側のラウンジ等を生徒用の居

室にリフォームしました。 

これから、別棟を建て、そこの１階はラウンジに、２階は物干し部屋にします。2階には小部屋(極狭)を

2つ作ってもらう予定で、一人になりたいときや電話をしたい人が使用できるようになります。また、別

棟が建った後、現在の物干し部屋を保健室に改修します。 

不便だけど不便さを楽しもう…と言いたいところですが、楽しむ余地（面積）もなく、なかなか言いづ

らい状況で、申し訳なく思います。こんな時こそ、自分だけが良ければという考えはやめ、みんなが少し

ずつ周りに気遣いながら生活していただければと思います。 

【新しい職員】 

 現在女子寮は 58名在籍しています。生徒が増えてしまったことや、トラブルが続いていたこともあ

り、「なかなか私の話を聞いてもらえない！！」という声も度々聞いていました。 

 9月より、女子寮に新しい職員が一人入りました。『喚田貴恵（よびたきえ）』さんです。まだ 20代の若

い職員です。生徒たちと年齢が近いこともあり、「よびちゃん」と呼ばれて、慕われている様子を見かけ

ます。職員の増員により、少しでも生徒たちが安心して生活できるようになれば嬉しいです。 

 

部屋替えについて 

 
来期の帰寮日は 10/9(月)です。点呼の時間である 19:30までには帰寮してください。遅れる場合

には、必ずあらかじめご連絡ください。その場合でも、21時までには帰寮をしていただきたいと思いま

す。（遅く帰寮した生徒が消灯過ぎても就寝準備ができず、苦情が出るケースがあります。ご協力お願

いします。）バスをご利用の場合は、事前に予約をお願いします。 

帰寮日は食堂での夕食がありません。夕食は各自でご用意ください。 

 

帰寮日について 

 

【部屋替え苦戦】 

今期中、部屋替えを予定していました。女子寮の部屋替えは、事前に取ったアンケートを基に、寮長が

案を考え、部屋移動する生徒一人一人に打診し、了承を得て決めています。今回、なかなか了承が得ら

れず、いくつも案を考えて打診を繰り返している間に、人間関係が変化したためか、次々に希望が変わ

ってしまった生徒が多くいたため、決定に至りませんでした。本来、アンケートに記入した以外の要素

は、部屋組みに考慮しないというお約束があったのですが、時間と共に希望が変化してしまうのもやむ

を得ないことかもしれません。 

【来期、再アンケート】 

来期始まってすぐ、アンケートを取り直します。そこで、部屋組みの考え方を確認したいと思います。部

屋替えは仲の良い人となるために実施するのではありません。現在の部屋に不都合がある人のために

するものです。その点を踏まえて、ご協力いただき、すみやかに決定していこうと思っていします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学園祭 
9/30(土) 

 

次ページからは生徒作成ページです！ 

 寮のメンバーにインタビューをして、ご紹介する「進撃の女人」コーナーは、今回から、通信係の生徒

が作ってくれることになりました。 

今回は 3年生殿村さん、2年生斎藤さんのインタビューに加え、ニューフェイスである転入生の小林

環（こばやしたまき）さんと、新任の喚田貴恵さんにインタビューをしてくれました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林環さん 






